



Bhabinkamtibmas Polsek Waled Tingkatkan Patroli Sambang untuk Jaga Kondusivitas Jelang Pilkada 2024

Panji Rahitno - CIREBON.KAMPAI.CO.ID

Sep 26, 2024 - 11:22



KAB. CIREBON - Dalam rangka mengantisipasi berbagai kemungkinan menjelang Pilkada serentak tahun 2024, Polsek Waled bersama Bhabinkamtibmas melaksanakan patroli sambang dan berdialog dengan petugas

Satkamling di Desa Cikulak Kidul. Kegiatan ini bertujuan menjaga kondusivitas wilayah serta memberikan rasa aman bagi warga yang tengah melaksanakan ronda malam.

Sambang yang dilakukan pada Kamis malam, 26 September 2024, di Pos Kamling Desa Cikulak Kidul, menjadi bagian dari rutinitas Polsek Waled dan Bhabinkamtibmas. Kehadiran aparat kepolisian ini menunjukkan fungsi pre-emptif mereka dalam bermitra dengan masyarakat, guna menjaga stabilitas keamanan. Dalam dialog tersebut, petugas menekankan pentingnya menjaga kebersamaan serta saling menghormati perbedaan, agar situasi tetap kondusif.

"Kehadiran kami dalam setiap kegiatan di tengah masyarakat bertujuan memberikan rasa aman dan nyaman, serta menjaga ketertiban lingkungan," ujar salah satu petugas Polsek Waled.

Bhabinkamtibmas Desa Cikulak Kidul juga memanfaatkan kesempatan ini untuk berbincang dengan warga yang sedang berkumpul di Pos Satkamling. Dalam pertemuan tersebut, disampaikan sejumlah imbauan terkait kenakalan remaja, tawuran, geng motor, narkoba, serta tindak kriminalitas seperti pencurian, perampokan, dan pencurian kendaraan bermotor (C3). Imbauan ini diharapkan dapat menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), serta mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat.

Di tempat terpisah, Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K, S.H, M.H melalui Kapolsek Waled Polresta Cirebon, Iptu Moch Fadholi, S.H., menekankan pentingnya kehadiran Polri di tengah masyarakat, khususnya dalam menjaga stabilitas wilayah hukum Polsek Waled.

"Polri harus selalu hadir kapan pun dan di mana pun untuk menjalin silaturahmi serta komunikasi dengan warga, terlepas dari profesi mereka, agar tercipta kondisi yang kondusif," ungkap Kapolsek Waled.

Dengan upaya ini, diharapkan Polri semakin dekat dengan masyarakat dan lebih dicintai oleh rakyat, sehingga warga dapat menjalankan aktivitas sehari-hari dengan aman dan nyaman.